

KINDER HABEN VORTRIFF

Ein ganzer Nachmittag nur für die Kleinen: Am Mittwoch vor einer Woche fand das zweite Kinderfest in der Oberen Mühle in Dübendorf statt. Rund 500 Besucherinnen und Besucher nahmen daran teil. Geboten wurden ihnen bei schönstem Wetter ein Kinderkonzert von Marius und seiner Jagdkapelle, eine Hüpfburg (im Bild) sowie diverse Geschicklichkeitsspiele. Besonders der Jongleur Christian Ziegler hatte es den Kindern angetan. Ihre Augen strahlten, und sie beklatschten den Artisten besonders ausgiebig. Für Spass und Abwechslung sorgte auch ein Papierfliegerwettbewerb. Und zur Stärkung gab es Zuckerwatte, wie es sich für ein richtiges Kinderfest auch gehört. Bild: zvg

